

創造芳泉



平成29年3月13日
岡山市立芳泉小学校・ひばり分校
<http://www.city-okayama.ed.jp/~hosens>
<http://www.city-okayama.ed.jp/~hibaris>

学校教育目標：「健やかな体と豊かな心をもち、自ら生き生きと行動する子どもを育てる」

6年生 ありがとう

春の兆しがそこそこに感じる頃となりました。元気に登校している子どもたちは、それぞれの学年の締めくくりの学習を頑張っています。

さて、先日、6年生を送る会が行われました。今年一年間学校のリーダーとして芳泉小学校を引っ張ってくれた6年生に1年生から5年生、そして、先生たちの感謝の気持ちを伝えるとともに感動的な会でした。この会の企画・準備・運営をしてくれた5年生の立派な行動にも感心しました。「6年生の皆さん、これから芳泉小学校を任せください。」と言わんばかりの頼もしい態度で、今後の芳泉小学校の明るい未来を予想させるものとなりました。

6年生は、6年間の思いを胸に16日卒業式を迎えます。

6年生を送る会 テーマ「輝け太陽 花咲け中学への扉」2/28



1年生「6年生みんなのお誕生日！」

中学校でもお元気で活躍してください。



2年生 歌って踊って「ありがとう！」



4年生 青白 歌合戦



校長先生も歌でエールを贈りました。



3年生「好きだ、好きだ、大好きだ 6年生」



全校合唱「やさしさで溢れるように」

先生たちからの歌は「365日の紙飛行機」

おめでとう 花のアーチをくぐりぬけて

交通警察協助員 竹上さんへの感謝の会 3/6



毎朝、芳泉高校西北の交差点で交通安全の指導をしてくださっている交通協助員の竹上さんに全校朝礼前に、お手紙と花束を渡して、感謝の気持ちを表しました。交通ルールを守って、安全に登下校しようと再確認しました。また、安全・安心ネットワークの皆様には、感謝の気持ちを込めてお手紙を送付しました。

ALT カイリー先生とのお別れ 3/6



9月から5年生・6年生の外国語活動を中心にお手紙をもらいました。子どもたちの様子をよく観察して、分かりやすく説明をしたり、一緒に楽しんだりしていました。ありがとうございました。

新1年生 体験入学 2/16



数の大小を考える算数の授業を見もらった後は、鉛筆を使ってなぞり書きをしたり、色板で形づくりをしたりしました。「できるかな。」「じょうずだよ。」1年生の優しい言葉かけやじっと見守る姿は、日ごろ、高学年や大人達に1年生がしてもらっている姿に重なります。

班別登校 3/7・8



芳泉幼稚園の園児と保護者が、4月から通う通学路を登校班と一緒に歩いて来ました。班長さんは、幼稚園児の足並みに合わせて、ゆっくり進みました。小学生の列に入つて歩くと、いつもとは違う気持ちがしたことでしょう。入学当初は、ランドセルが重かったり遠かったりするかもしれないけれど、毎朝、元気に一歩一歩自分の足で歩くことで、たくましく成長していくはずです。

*** 芳泉小学校のみんなで、新入生が元気に入学するのを待っています。 ***

4年生 カルビー出前講座 3/7



4年生の食育
日々、楽しみなおやつについて学習しました。

- ①適切な量
- ②決まった時間
- ③表示を見る



だるまさんがころんだ！

かわいい保育園とひばり保育園の年長さんと、今年3回目の交流を行いました。今回は4月から安心して入学できるような活動を考えて運動場で一緒に過ごしました。

春になったら、最高学年として新入生が早く学校に慣れるようにかかわっていきます。

1年間、学校教育へのご理解とご協力を
いただきありがとうございました。

